

Karten für Bürgermahl gewinnen

Veranstaltung am 24. Juni entlang der Abzucht – Erlös für Projekt „Kinder in Not“

GOSLAR. Die Bürgerstiftung für Goslar und Umgebung veranstaltet am Sonntag, 24. Juni, von 11 bis 15 Uhr zum dritten Mal die „Lange Bank an der Abzucht“.

Auch in diesem Jahr werden wieder über tausend Gäste erwartet. Mit dem Erlös beteiligen und mit dem Erlös wird der Bereich „Kinder in Not“ der Bürgerstiftung unterstützt.

Wer also Gutes für Goslar und Umgebung tun will, sollte sich noch schnell einen Tisch für die „Lange Bank“ bei der Freiwilligenagentur Goslar, Telefon (05321) 39 42 56, in der Adler-Passage besorgen. Am

kommenden Montag können Interessenten zudem Karten gewinnen. Die ersten vier Anrufer, die sich ab 9 Uhr unter der Telefonnummer (05321) 709923 bei der Bürgerstiftung melden, gewinnen jeweils zwei Karten.

Die Kosten für die Teilnahme am Bürgermahl haben sich im Vergleich zum letzten Jahr nicht geändert: ein Tisch mit acht Plätzen kostet 40 Euro, einzelne Plätze kosten 6 Euro. Getränke, Essen, Gläser und Besteck werden von den Teilnehmern selbst mitgebracht.

Wer mit Freunden und Nachbarn gemeinsam essen und trinken möch-

te und andere Menschen aus Goslar und Umgebung kennenlernen will, über „Gott und die Welt“, vielleicht auch über die Fußball-EM reden will, für den ist das genau die richtige Veranstaltung. Für die musikalische Unterhaltung ist jedenfalls schon gesorgt: Am Brunnengarten am Großen Heiligen Kreuz, auf dem Museumsufer und auf dem Moritz-von-Sachsen-Platz wird das Musik- und Unterhaltungsprogramm stattfinden. Einzelne Künstler werden exklusiv auch auf der „Meile der Vereine“ auftreten.

Eröffnet wird die „Lange Bank“ um 11.15 Uhr. -tge

